

LA ALCALDESA DE SAN BARTOLOMÉ EXIGE AL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y GOBIERNO DE CA

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 29 de Noviembre de 2012 13:02



Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 29 de Noviembre de 2012 13:02

Ayuntamiento y vecinos no entienden por qué Ministerio y Gobierno de Canarias no subsanan los problemas existentes para que estas obras de una vez por todas queden concluidas.

La Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo, exige al Ministerio de Medio Ambiente y Gobierno de Canarias, que resuelvan los problemas existentes para que se reanuden las obras de pluviales de la localidad de Playa Honda, que se encuentran paralizadas por un problema con la financiación ante los reajustes realizados en los presupuestos Generales del Estado. Cabe recordar que estas obras dieron comienzo el 13 de septiembre de 2010, enmarcadas dentro del Convenio de colaboración en materia de Aguas suscrito entre la Comunidad Autónoma y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. Proyecto cofinanciado por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), y tendrían que haber concluido en 10 meses desde sus inicios. Esta obra la ejecuta COMSA, la dirección de obra es del Gobierno de Canarias y la Financiación del Ministerio cofinanciado (FEDER).

La Alcaldesa muestra con contundencia “no podemos permitir tener las calles *Boya y Chimidas cortadas, abiertas las zanjas y las obras paralizadas*, ya que conlleva complicaciones en el tráfico, seguridad y numerosas molestias vecinales, máxime, teniendo en cuenta que teniendo que haber estado culminadas antes de que comenzaran las lluvias, y llevan un retraso más que considerable”.

Desde el Ayuntamiento han sido constantes las reuniones y la insistencia para que se subsanaran los problemas que han ido surgiendo desde que se iniciaron las obras. Desde el pasado 31 de octubre, que se detecta la paralización, se han tenido diversos contactos informando de la situación al Gobierno de Canarias, con informes técnicos que detallan el estado de las mismas. Esta semana está prevista una reunión en Tenerife entre la Alcaldesa, María Dolores Corujo, el concejal de Servicios Públicos, Andrés Stinga y el Consejero de Aguas del Gobierno de Canarias, Juan Ramón Hernández, en la que los ediles municipales mostrarán el profundo malestar de la Corporación y de los vecinos, y exigirán que busque una solución urgente, ante los constantes retrasos que ha sufrido esta importante y necesaria obra, para que ahora mismo hayan quedado completamente paralizadas, dejando calles importantes de Playa Honda completamente abiertas, y un otoño más las obras sin culminar ocasionando numerosas molestias a los vecinos/as.

Ha sido remitido al Consejero, con fecha 8 de noviembre, escrito reiterando la reanudación de las obras junto a informe técnico que la Alcaldesa, pondrá sobre la mesa en las reuniones que mantengan a partir de este momento hasta que las obras se reanuden y concluyan definitivamente. “No podemos permitir que obras de este calado, se queden empantanadas,

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 29 de Noviembre de 2012 13:02

dejando Playa Honda, carente de un servicio prioritario para el bienestar de los vecinos y fundamental como es la canalización de las aguas pluviales. Los vecinos no pueden tener las calles cortadas sin que se estén realizando obras, con profundas excavaciones delante de sus casas, que aunque están perfectamente valladas, producen suciedad en las viviendas y calles, contribuyen al deterioro de la localidad, van en detrimento de la seguridad, y no dan ninguna solución a nada. Este Equipo de Gobierno no cesará en su intento de solventar este problema, hasta que no vea culminadas de una vez por todas, esta fase de las pluviales de Playa Honda, que ha tenido desde sus inicios tantos percances”.